

El petrerí Gedeón Guardiola disputa su primer torneo como capitán de los "Hispanos"

22/01/2022



Gedeón Guardiola es el nuevo capitán de la selección española de balonmano | J.C.

El petrerense Gedeón Guardiola es el nuevo **capitán de la selección española de balonmano masculino** y, junto con el resto del conjunto español, se encuentra disputando el **Campeonato europeo de balonmano masculino** que está teniendo lugar, hasta el 30 de enero, en Hungría y Eslovaquia.

Tras la marcha de Raúl Entreríos después de los Juegos Olímpicos de Tokio, **en los que se colgaron el bronce**, Gedeón fue el elegido por el seleccionador, Jordi Ribera, para liderar a los "Hispanos": "Él da su opinión sobre ese rol dentro del equipo, sopesa **las características de todos los jugadores y que el jugador esté**

involucrado e integrado en el grupo. Al final creo que me propuso a mí por esas características. **Me llevo bien con todo el mundo e intento que haya buen ambiente**".

"**Es muy fácil y muy cómodo con este grupo de jugadores**", afirma Gedeón Guardiola sobre resto de sus compañeros. Además, el pivote añade: "El rendimiento del equipo está siendo espectacular y, a su vez, contamos con cinco nuevas incorporaciones que, a pesar de que no tienen tanta experiencia, son muy buenos. **Estamos jugando a un nivel muy alto contra equipos muy buenos donde hay momentos de sufrimiento, y**

sabemos sacarlo, eso creo que es importante para una selección”.

A pesar del adiós de algunos jugadores tras los Juegos Olímpicos, el petrerí tiene claro que él seguirá jugando **“mientras me siga encontrando físicamente bien y mi rendimiento personal siga siendo óptimo para la selección**. Creo que jugar en la Bundesliga me ayuda bastante a mantener un nivel alto de balonmano con el que puedo aportar cosas al equipo”. Y no duda en añadir que ser el capitán “no es un motivo para alargar mi participación en la Selección. **El día que vea que no**

pueda aportar y que físicamente no aguante torneos como estos, tan exigentes, seré el primero que diga que no voy”.

Los "Hispanos" son líderes del Grupo II, **a tan solo un punto de conseguir la clasificación a las semifinales del campeonato europeo**, tras haber logrado la victoria ante Alemania (23-29) y Rusia (25-26) en dos partidos de infarto, pero en los que **Guardiola y el resto del equipo sacaron su ADN ganador y supieron poner el marcador de su parte**. Los próximos partidos que disputarán serán mañana (20:30 horas) contra Noruega y el martes (15:30 horas) contra Polonia.